

26.03.2018

SKV TT-News

Starke Leistung des SKV Eningen I

TSG Upfingen II - SKV Eningen I 8 : 8

Am Mittwoch 21.03.2018 hatte die erste Mannschaft des SKV Eningen das Rückrundenspiel auswärts gegen die TSG Upfingen II zu bestreiten. Ersatzgeschwächt, ohne die Stammspieler der Positionen 2, 4 und 5, war man, unterstützt durch 3 Spieler der zweiten Mannschaft, nach St. Johann-Bleichstetten, dem Spiellokal der TSG Upfingen im dortigen Kindergarten, gefahren. Bereits die Eingangsdoppel zeigten, dass ein langer Abend bevorstehen könnte. Hier wurden schon die ersten zwei 5-Satzspiele absolviert. Die Eninger Schnizer/Schmid entschieden dabei das Duell gegen Risca/Christian im Entscheidungssatz mit 10:12 für den SKV Eningen. So lag Upfingen nach den Doppeln zum Glück nur 2:1 vorne. Dann die ersten Einzel. Risca gegen Schmid, das der Eninger klar dominierte, und Nau gegen Schnizer, der in 4 Sätzen einen weiteren Punkt für den SKV, und damit eine 2:3 Führung sichern konnte. Dann erneut zwei 5-Satzspiele in der Mitte. Der Eninger Rondthaler verlor den Entscheidungssatz nur hauchdünn mit 12:10, während Hild-Wandel seinen 5. Satz klar abgeben musste. Am hinteren Paarkreuz dann Punkteteilung. Damit lag Upfingen zur Halbzeit mit 5:4 vorne. Am vorderen Paarkreuz konnten dann aber Schnizer mit einem 0:3 Erfolg gegen Risca, und Schmid gegen Nau mit einem kampfstarken und spannendem weiteren 5-Satzsieg, den SKV wieder mit 6:5 in Führung bringen. In der Mitte dann leider erneut beide Punkte für Upfingen, und wieder Punkteteilung am hinteren Paarkreuz. Nun musste beim 8:7 Rückstand für den SKV das Schlussspiel nochmals punkten wenn man einen Punkt mit nach Hause nehmen wollte. Ein ausgeglichenes Spiel nahm seinen Lauf. 11:9, dann 9:11, und 8:11, das war ein leichter Vorteil für die Eninger. Die blieben auch konzentriert und beendeten den 4. Satz mit 5:11. Damit fand ein spannender Tischtennisabend nach ca. dreieinhalb Stunden Spielzeit ein gerechtes Ende. Und der SKV konnte sich mit dem 8:8 über einen wichtigen Punktgewinn im Kampf um den Klassenerhalt freuen.